

Ugda zeichnet langjährige Musikanten der Fanfare Kiischpelt aus



Anlässlich des Galakonzerts der Fanfare Kiischpelt in Wilwerwiltz wurden Ugda-Verdienstabzeichen an langjährige Musikanten verliehen. Fernand Buchholtz, Vizepräsident, und Robert Mamer, Vorstandsmitglied des Verbands, war es eine ganz besondere Freude, den mit 40 Jahren dienstältesten Musikanten Robert Felten mit einer palmettenbesetzten Goldmedaille auszeichnen zu können. Eine einfache Goldmedaille gab es für Romain Schmitz und Jeanine Damit-Faucher, die beide seit 30 Jahren in Diensten des 1968

gegründeten Kiischpelter Musikvereins stehen. Gemeinsam mit Bürgermeister Armand Mayer honorierten Buchholtz und Mamer zudem das 20-jährige Engagement von Marc Allard, Tania Joly, Steve Molitor, Sandra Molitor und Cindy Schrantz mit einer Silbermedaille. Ralph Molitor, Angie Sassel und Joy Sassel wurden für zehn Jahre Treue zum Verband mit der Bronzemedaille belohnt. Über ein Jugendabzeichen für fünfjährige Mitgliedschaft freute sich Cédric Oms.

(FOTO/TEXT: DAN RODER)